

東二幼だより

どろんこ

学校法人 曾根学園
東二番丁幼稚園
令和3年度11月号

朝夕冷え込む季節となりましたが、子どもたちは元気いっぱい外遊びを楽しんでいます。10月は運動会から始まり園外保育、周辺散歩、いもほり遠足、ハロウィンなど楽しい行事が沢山ありました。子どもたちは一つひとつ行事を経験していくうちに、友達との関わりが広がってクラスの枠を越えて遊ぶようになり、また生活面でも自分でできることや考えて行動することが増え頼もしくなってきました。これからもこの成長を見守りながら、園生活の後半も楽しんでいけるような保育を行っていきたくと思います。

11月は園庭の木々の紅葉も深まることでしょう。大いに晩秋を満喫していきたいと思っています。親子でも登降園時には街路樹の秋を味わってみてください。

また、気温の寒暖差が大きく風邪を引きやすい時期でもあります。新型コロナウイルスの感染と更にこれからはインフルエンザの感染も心配になりますが、今までのように手洗い・うがい・消毒を続け、様々なウイルスに負けない免疫力をつけるために「早寝・早起き・朝ごはん」の生活習慣で過ごしていきましょう。

東二小ビル 総合避難訓練

〈日時〉12日(金) 10:00~10:20
〈内容〉幼稚園・小学校・市民センター・児童館
の合同避難訓練です。



第2回家庭学級

〈日時〉18日(木) 10:00~11:30
〈場所〉青葉区中央市民センター2階 第1会議室
〈内容〉「アロマセラピーレッスン」
〈講師〉アロマセラピー リトルフラスコ
瀬川 史佳 先生



寒くなり、上着を着用する機会が増えました。ジャンパーやコートを園児ロッカーのフックにかけやすいように、襟の後ろにループやひもをつけてください。子どもが自分でかけられるよう輪の大きさなど、工夫してください。よろしくお願いします。



「運動会アンケート」ありがとうございました！

今年度も新型コロナウイルス感染防止対策を取りながらの開催となり、プログラム内容の変更や来場者の人数制限等々の措置を取らせていただきました。ご理解・ご協力をありがとうございました。また前日の台風の影響で、保護者観覧席がところどころぬかるんでおりましたことをお詫びいたします。

アンケートでは、ほとんどの方が「この状況の中、運動会を開催していただいたことに感謝します！」、「早朝からの園庭整備ありがとうございました！」との記載があり、職員で知恵と工夫を出し合って実施できたことへの称賛をいただき、大変励みになりました。アンケートにご記入いただいたご提言も含めて、来年度に活かしていきたいと思っています。

園長のひとりごと ~「食べ物の好き嫌い」~

子どもにとって、初めて見るもの、手に取るもの、食べるものの体験は、その後の人生に影響を与えるものです。幼少期をアメリカで暮らした場合、日本のチョコレートより、アメリカのチョコレートを美味しいと感じるそうです。「チョコレートとはこんな味」という意識が定着するんですね。「嫌い」という印象も幼少期に作られるのでしょう。

春から育ててきた幼稚園の夏野菜とサツマイモは、すべて子どもたちのおなかに収まってしまいました。先生たちの「美味しいよ！」「これ食べるとパワーが出るよ！」の魔法の言葉に乗せられ、また友達が美味しそうに食べている姿を見て、嫌いなものも食べられるようになった子どもも多くなったようです。幼少期の食育の大切さを改めて感じる日々です。

フランスのある研究で、子どもが嫌いな食品を大人がニコニコした表情で食べているパネルを見せると、子どもは「食べたい」という気持ちが高まるそうです。逆に好物をいやな表情で食べているパネルを見せると「食べたくない」と思うそうです。大人にはそのような反応はありません。子どもに「ワクワクするような経験ができるかもしれない」と思わせることが「スキ」の始まりで、その逆は「キライ」のはじまりなのかもしれません。

私は大学の入学時に仙台に来ました。子どもから大人の世界への入り口が仙台だったのです。田舎育ちの私には仙台はワクワクすることばかりでした。友達と仙台で初めてできた、今はなきパスタ料理専門店によく通いました。パスタ料理と言ってもナポリタンとミートソースとカルボナーラの三種類だけでした。貧乏学生の私が注文するのは決まって一番安いナポリタンでした。今でもナポリタンは好物で、料理のレパートリーの一つになっています。



年中・長組 園外保育

年少組 いもほり

年少組 園周辺散歩

年中・長組 いもほり遠足

ハロウィン

ハロウィン時期の子どもたちはそれぞれ変装してクラスを歩き来しながらおどかしごっこを楽しんでいます。年長児は年少児に優しく声をかけ、お菓子のやり取りの楽しさを教えてくれたり、年中児は友達同士で誘い合いながらおどかしに行ったりと学年関係なく関わって遊んでいました。ハロウィンごっこ当日もみんな楽しんでました。けやき組でも夏休みに行った夏祭りに続きハロウィンパーティーも楽しんでました。

11月1日(月)は臨時休業日です

令和4年度入園願書受付日となりますので、臨時休業日とさせていただきます。けやき組(預かり保育)もお休みとなりますので、ご理解とご協力よろしくお願いします。